

LONS-LE-SAUNIER SENIORS

# Pourquoi le Poirier doré n'affiche pas encore complet

La résidence services seniors de Villeneuve-aux-Francis était présentée sur le salon Habitat, Terroir et Gastronomie, organisé par Le Progrès ce vendredi 5, samedi 10 et dimanche 11 septembre. Pour Sandrine Obeltz, responsable de la communication, le Poirier doré ne s'adresse pas qu'aux seniors qui auraient les moyens.

Les premiers résidents ne sont installés en juillet 2015. Depuis, le Poirier doré n'a jamais affiché complet. « Il y a peut-être un flou dans l'esprit des gens sur le concept même de la résidence », commente Sandrine Obeltz. « Ce n'est ni une maison de retraite, ni un foyer logements, explique la responsable de la communication. Nous proposons des appartements équipés, meublés et adaptés aux seniors. Nos résidents sont totalement indépendants, mais ils bénéficient en même temps de la présence d'une équipe pluridisciplinaire le jour, soit par d'une personne d'assistance à la nuit. Cela peut les sécuriser tout en continuant de mener leur vie comme ils l'entendent. »

## Presque 3000 € pour un couple par mois

Les prestations sont de qualité au bâtiment construit dans un cadre de verdure, des appartements de 30 à 52 m au look design et dotés d'une cuisine équipée, une piscine intérieure chauffée avec balnéothérapie, un sauna, une salle de sport, une bibliothèque, des salons avec un coin cheminée, une salle de restaurant, un espace privatif pour les réunions de famille. Les résidents bénéficient également du ménage hebdomadaire des appartements, d'une buanderie équipée à chaque étage



■ Sandrine Obeltz, responsable de la communication, insiste : « Ce n'est ni une maison de retraite, ni un foyer logements. » Photo: Nicole DEPLAIDE

et d'animations quotidiennes et variées.

Alors le Poirier doré est-il réservé aux seniors qui ont les moyens ? Sur le salon Habitat, Terroir et Gastronomie, la résidence a proposé des tarifs promotionnels. 1.190 € pour deux personnes, deux semaines tout inclus. Déjeuner, repas, les charges et les services sont 2.380 €, tout un mois, 990 € pour une personne suivant les mêmes conditions, soit 1.980 € pour deux. En location des bureaux et des m<sup>2</sup>, les prix, sans promotion, peuvent aller de

1.504 € (dont 85 € de charges) pour une personne (location de base avec le petit-déjeuner) à 2.995 € pour deux personnes en formule tout inclus avec les repas la semaine et le week-end. « Pour le moment, les repas sont préparés par le Clos Fleury, précise Sandrine Obeltz, mais lorsque la résidence affichera complet, nous embaucherons un cuisinier. Les gens qui voudraient découvrir la résidence peuvent réserver une table au restaurant. »

Cécile Deglaude  
cdeplaid@leprogres.fr

## Une solution d'accueil temporaire

Le Poirier doré s'adresse aux seniors de plus de 60 ans. « Certains de nos résidents ont vendu leur maison pour s'installer dans une résidence à proximité et leur vibrant des services à proximité du centre ville », explique Sandrine Obeltz. Mais nous proposons aussi nous adresser aux personnes âgées dépendantes qui s'installent dans le cadre d'une aide à domicile. « Le personnel d'accompagnement peut aider les résidents dans leur démarche administrative, mais il ne pourra pas intervenir dans l'aide à l'entretien de l'appartement, l'aide aux courses, l'aide à la toilette.

« Ces logements sont aussi ouverts à l'accueil temporaire, même à partir de 8 jours, précise la responsable de la communication. Après une hospitalisation par exemple, ou bien si les enfants partent en vacances et ne veulent pas laisser seule la personne âgée, le Poirier doré peut être une solution. » Côté venant, il n'est pas toujours facile de quitter sa maison. C'est pour cela, qu'en plus des appartements permanents, la résidence propose ces hébergements d'accueil temporaire pour un mois et plus.

## REPÈRE

### ■ Les tarifs par rapport aux maisons de retraite et foyers logements

En l'absence des formules, les prix pour une personne au Poirier doré peuvent aller de 1.504 € à 1.879 € par mois pour un appartement de 25m<sup>2</sup>. Les prix augmentent en fonction de la taille. 365 m<sup>2</sup> sur sa palmeraie des maisons de retraite publié en 2015 dans nos colonnes, il faut 1.426 € par mois pour l'Élyad au Chaudat, 1.100 € pour la résidence Édylin, 1.886 € pour l'Élyad Ma Maison et 530 € pour le foyer logements Colbert.

### Agence de Lons-le-Saunier

5 rue Pasteur  
39000 Lons-le-Saunier

### Téléphone

Rédaction : 03.84.36.07.20  
Pub : 03.84.36.15.20

### Mail

lps@leprogres.fr  
lepro@leprogres.fr

### Web

www.leprogres.fr/actu  
lons-le-saunier

### Agence de Champagnole

62 avenue de la République  
79300 Champagnole

### Téléphone

Rédaction : 03.84.86.07.60  
Pub : 03.84.36.15.20

### Mail

lpc@championne.leprogres.fr  
lps@championne.leprogres.fr

### Web

www.leprogres.fr/actu  
champagnole

### Agence de Saint-Claude

22 rue Pél  
23200 Saint-Claude

### Téléphone

Rédaction : 03.84.86.07.30  
Pub : 03.84.86.15.20

### Mail

lsc@leprogres.fr  
lsc@leprogres.fr

### Web

http://www.leprogres.fr/actu  
st-claude-et-sa-region